

Artikel vom 01.04.2017

Die Sandmännchen waren wieder unterwegs

Sandkastenauffüllaktion der JU Ortenburg



Eltern und Kinder freuen sich das die Sandkiste wieder einsatztauglich ist.

Eine gute Idee setzt sich durch.

Wie kommt der Sand für die Kleinen in die Sandkiste. Mama und Papa organisieren sich irgendwoher einen Anhänger und holen sich ein paar Pfund Sand im Kieswerk oder kaufen ihn teuer zum Unzenpreis im Baumarkt. Es geht auch anders. Wie bereits im vergangenen Jahr erledigte die Junge Union das, was für eine Familie ein großer Aufwand ist, im Schnelldurchgang. Pünktlich zum Beginn der Freiluftsaison brachten die "Sandmännchen" der JU den jungen Familien kostenlos die Menge Sand, die in ihrem Kasten fehlte. Minutenschnell, nicht zuviel und nicht zu wenig. In wenigen Stunden waren die Sandkisten in der Gemeinde Ortenburg gefüllt. Zusätzlich gab es für die die angehenden Sandkastenbaumeister noch sandkastentaugliche Gerätschaft zum spielen.

Wir finden, das ist eine super Aktion unser Jungen Union für unsere Kleinsten.

Ein herzliches Dankeschön an unsere "Sandmännchen"

